

Après-midi théâtre au CCAS

Publié le 21/11/2016



Un spectacle rock and roll © .

Le centre communal d'action sociale de la ville de Vichy, en partenariat avec l'Anef, le Département, le Secours catholique et France bénévolat, a organisé un après-midi théâtre, jeudi dernier, dans ses locaux.

Pour cette première, une quinzaine de personnes vivant en cœur de ville ont été invitées pour assister au spectacle intitulé Riff n'blues, du rock et des mots, proposé par la compagnie Euphoric mouvance, dirigée par Bruno Bonjean.

Les comédiens, Ariane Bernard et Gabriel de Richaud, ont communiqué leur énergie à tous les spectateurs qui étaient ravis d'avoir partagé ce moment de plaisir et de convivialité.

La compagnie propose de jouer dans différents lieux notamment chez l'habitant, et parmi les spectateurs, certains ont noté les coordonnées d'Euphoric mouvance, pour éventuellement proposer ce spectacle chez eux.